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DATA: 10/11/2011. 

Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, George Henry Wojcikiewicz, André Luis Platt, Nilton Calzia França, Nibar Rodrigues 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Informes: a) Foram indicados os novos Pró-Reitores que assumirão em 05/12/2011; b) A parte da obra 

da Incubadora que está sob responsabilidade do Campus São José já está concluída. Prof. Marcelo Luiz 

Pereira, Coordenador de Pesquisa do Campus São José, irá se reunir com a Pró-Reitoria de Pesquisa, 

Pós-Graduação e Inovação sobre o Projeto da Incubadora. O restante da obra, bem como mobiliários já 

tem seu recurso destinado pela Pró-Reitoria citada acima; c) Foi divulgado na intranet o novo laudo de 

insalubridade. No Campus São José, foram acrescentados o Laboratório de Física e o Setor de 

Telefonista. Em contato com a Coordenadora de  Gestão de Pessoas do Campus São José, Elaine Bunn 

Platt,  o pagamento da insalubridade/periculosidade não poderá ser efetuado na folha do mês novembro 

de 2011 pois este procedimento será realizado via Reitoria e não há tempo hábil. Prof. Nicanor 

solicitou que o pagamento referente ao mês de novembro seja pago na folha de dezembro de 2011, 

retroativamente a data de homologação do laudo, 07/11/2011; d) Estão abertas, até o dia 16/11/2011, as 

inscrições para representante do Conselho Superior. O edital está disponível na intranet; e) O Projeto 

do Prédio Novo retornou do Procurador com 46 itens a serem corrigidos. O servidor Nibar informou 

que esses itens já estão sendo verificados; f) O servidor Nibar foi informado pelo Secretário de Obras 

do município de São José da intenção da Prefeitura Municipal de São José de construir uma rua no 

estacionamento em frente ao Campus São José. Prof. Nicanor informou que está aguardando resposta 

do Prefeito de São José sobre audiência solicitada via Ouvidoria, e-mail e oficio protocolado para tratar 

desse assunto; g) Foi realizada a divisão orçamentária preliminar do IFSC para o ano de 2012. O 

Campus São José teve um acréscimo de 40% em relação ao orçamento do ano de 2011. Para o Campus 

São José foram destinados R$ 1.000.000,00 para capital, R$ 2.452.592,00 para custeio e R$ 

129.084,00 para fundos TI; h)  Há Pregão de aquisição de veículos aberto do Ministério da Agricultura, 

onde o IFSC irá pegar carona. O Campus São José comprou uma Ranger, no valor de R$ 70.000,00 

para ser utilizada no transporte de carga e passageiros, no lugar da Kombi. Se está compra se efetivar, a 

Kombi será doada a outro Campus ou instituição, para a troca gradativa da frota. Está sendo analisado 

a possibilidade de compra de um micro-ônibus com lugar para 22 passageiros. 2) Calendário 

Acadêmico 2012: Prof. Nicanor apresentou a proposta do calendário acadêmico para 2012, 

informando as seguintes datas das provas: 24/06/2012- Vestibular 2012/2, 01/07/2012- Exame de 

Classificação 2012/2, 25/11/2012- Vestibular 2013/1, 02/12/2012- Exame de classificação 2013/1. A 

proposta do calendário acadêmico 2012 está anexa a esta ata. Prof. Nicanor sugeriu que os membros 

discutam sobre a proposta com seus respectivos segmentos e tragam sugestões de alterações para 

serem analisadas na próxima reunião deste Colegiado, dia 24/11/2011, bem como manifestação dos 

segmentos sobre a 4ª feira de Cinzas. Todos concordaram. 3) Discussão sobre a priorização das 

funções gratificadas: Prof. Nicanor relembrou que ficou decidido na assembleia de aprovação do 

novo Regimento Interno que este Colegiado irá discutir sobre a proposta de priorização das funções 

gratificadas caso haja alteração no número e nível das funções. Em anexo encontra-se tabela dos 

cargos e funções gratificadas estabelecidas no novo regimento interno, que aguarda aprovação. Devido 

a aprovação do novo Regimento Interno não estar concluída, bem como de alguns decretos, ficou 

decidido que será aguardado o início do próximo semestre para a nomeação de uma comissão que irá 

discutir uma proposta de priorização. 4) Eleições para as coordenações: Prof. Nicanor esclareceu que 

 

 



ficou acordado em reunião anterior que as eleições para as coordenações seriam antecipadas para o 

mês de dezembro de 2011 para posse e exercício no início do semestre de 2012/1, com o objetivo de 

contribuir com o andamento das atividades. Esclareceu, também, que foi informado pela servidora 

Silvana, presidente da Comissão de Avaliação dos Regimentos Internos, que devido a transição da 

equipe da Reitora eleita, a aprovação do Regimento Interno do Campus São José provavelmente não se 

efetivará até dezembro de 2011. Após discussão e levando-se em consideração a situação apresentada, 

ficou decidido que o mandato atual dos coordenadores será prolongado até o início do semestre 

2012/2, realizando-se as eleições do final do semestre 2012/1 para posse e exercício em 2012/2. 5) 

Destino do lixo reciclável do Campus São José: O servidor André Platt sugeriu que seja analisado o 

destino do lixo reciclável do Campus São José, que hoje é doado informalmente para uma instituição. 

Sugeriu que esse lixo seja doado aos funcionários terceirizados do Campus São José com o objetivo de 

melhorar suas rendas. Após discussão, os membros optaram por realizar uma consulta se existe 

legislação vigente sobre esse assunto, bem com sobre a instituição que recolhe hoje esse material. Prof. 

Nicanor sugeriu que seja questionado a operacionalização do recolhimento junto aos funcionários 

terceirizados, caso seja possível a doação para eles. Após a pesquisa concluída, retornar a este 

Colegiado para deliberação. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina 

Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai por mim assinada.   

 


